

Luxembourg, le 23 septembre 2022

INFORMATION

Ascenseur Pfaffenthal – Ville Haute hors service

La Ville de Luxembourg tient à informer le public que l'ascenseur reliant le Pfaffenthal à la Ville Haute est actuellement hors service en raison d'un problème technique dont les causes restent à déterminer. La Ville mettra tout en œuvre pour que l'ascenseur soit à nouveau opérationnel dans les meilleurs délais et informera les citoyens dès sa remise en service.

La Ville remercie les citoyens de leur compréhension pour d'éventuels désagréments.

Informations en temps réel sur le statut de l'ascenseur

Afin d'être au mieux informés au sujet de l'ascenseur, les usagers peuvent télécharger la cityapp - VDL sur leur smartphone. Cette application fournit en temps réel des informations sur le statut de l'ascenseur, à savoir l'état de marche de l'ascenseur, les heures d'ouverture habituelles, les fermetures ponctuelles pour travaux de maintenance ou encore les mises hors service en raison de problèmes techniques temporaires.

Plus d'informations : ascenseur.vdl.lu

Information communiquée par l'Administration communale